



INFORMAN.id

Bupati Jeneponto Mutasi Puluhan Pejabat Eselon IVa, IVb, IIIa dan IIIb, Ini Pengganti Direktur RSUD Latopas

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INFORMAN.ID

Oct 18, 2022 - 14:32



Bupati Jeneponto, Drs. H. Iksan Iskandar, M.Si melakukan mutasi dan pelantikan sejumlah Pejabat Eselon IVa, IVb, IIIa dan Eselon IIIb pada lingkup Pemerintahan Kabupaten Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO- Bupati Jeneponto Iksan Iskandar melakukan mutasi dan pelantikan sejumlah Pejabat Eselon IVa, IVb, IIIa dan Eselon IIIb pada lingkup

Pemerintahan Kabupaten Jeneponto.

Puluhan pejabat yang dilantik tersebut terdiri dari pejabat Administrator, pejabat Pengawas, dan pejabat Fungsional.

Mutasi pergantian pejabat untuk eselon IIIa, diantaranya, Direktur RSUD Lanto Daeng Pasewang (Latopas) Jeneponto yang sebelumnya dr. Bustamin digantikan oleh dr. St. Pasriany, SP. GK, M. Kes, selaku pejabat defenitif Direktur RSUD Lantopas.



Selain itu sebut Kabid Kominfo Jeneponto, Mansur Rahman, untuk eselon IVa, yakni beberapa pejabat kelurahan, seperti. Lurah Pellengu, Kecamatan Bangkala, Lurah Sidenre, Kecamatan Binamu serta Lurah Tolo Timur dan Tolo Utara, Kecamatan Kelara.

"Ada juga Kasubag di Kecamatan dan Camat Tarowang, Sekertaris Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Sekertaris Pemukiman, Sekertaris Kesehatan dan Sekertaris Koperasi," sebutnya.

Kata Mansur bahwa pelantikan itu berlangsung khidmat sekitar pukul 10.00 Wita di ruang pola Panrannuanta Kantor Bupati Jeneponto pada Selasa (18/10/2022).



"Pelantikan sejumlah pejabat tersebut dirangkaikan dengan penyematan tanda pangkat oleh Bupati Jeneponto Iksan Iskandar," terangnya.

Usai pembacaan surat keputusan, prosesi dilanjutkan dengan pengucapan sumpah yang dipimpin langsung oleh Bupati Jeneponto Iksan Iskandar dan diikuti oleh pejabat yang dilantik.

"Demi Allah saya bersumpah bahwa saya akan setia dan taat kepada Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945 serta akan menjalankan segala peraturan perundang-undangan dengan selurus-lurusnya demi darmabakti saya kepada bangsa dan negara," dibacakan Bupati.

"Bahwa saya dalam menjalankan tugas jabatan akan menjunjung etika jabatan, bekerja dengan sebaik-baiknya, dengan penuh rasa tanggung jawab," sambung Iksan Iskandar mendiktekan sumpah jabatan.

Bupati dua periode itu, dalam sambutannya menyampaikan harapan agar para pejabat yang baru saja dilantik dapat bekerja dengan penuh amanah dan tanggung jawab.

Selain itu, Bupati juga berharap agar para pejabat dapat memberikan inovasi dalam menyikapi dinamika pelayanan yang menuntut kecepatan

"Alhamdulillah melalui pelantikan ini saya berharap saudara-saudara sekalian dapat bekerja maksimal, amanah dan penuh dengan bertanggung jawab," harap Bupati.

Prosesi pelantikan diakhiri dengan penyematan tanda pangkat dan pemberian ucapan selamat dari Bupati yang diikuti oleh para undangan lainnya.

Pada kesempatan itu, Bupati Jeneponto didampingi oleh Sekda Muh. Arifin Nur, perwakilan Polres, Perwakilan Kodim 1425 dan perwakilan Kejaksaan serta perwakilan Pengadilan Negeri Jeneponto.